

# PERS

## Strong Point Wiralodra Polsek Sindang, Bentengi Malam Hari Dari Potensi Tindak Kriminal

Indramayu - [INDRAMAYU.PERS.CO.ID](http://INDRAMAYU.PERS.CO.ID)

Jul 26, 2023 - 12:52



*Strong Point Wiralodra Polsek Sindang, Bentengi Malam Hari Dari Potensi Tindak Kriminal*

Indramayu,- Polsek Sindang jajaran Polres Indramayu Polda Jabar melaksanakan patroli Strong Point Wiralodra di wilayah hukumnya, Selasa (25/07/2023) malam.

Strong Point Wiralodra Polsek Sindang sebagai bagian dari upaya meningkatkan keamanan dan kehadiran polisi di wilayahnya.

Kegiatan ini khususnya difokuskan pada antisipasi tindak kriminal yang sering terjadi di malam hari.

Dalam patroli tersebut petugas menggunakan kendaraan patroli yang dilengkapi dengan lampu berwarna biru.

Warna biru pada lampu patroli ini bertujuan untuk memberikan efek pencerahan di malam hari sehingga memudahkan anggota polisi dalam mengawasi situasi di area-area rawan kriminalitas.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Sindang, AKP Saefullah menjelaskan bahwa kegiatan Strong Point Wiralodra Polsek Sindang ini menjadi salah satu langkah proaktif dalam menjaga kamtibmas di wilayah Kecamatan Sindang, terutama di malam hari.

Patroli ini dilakukan untuk memberikan rasa aman dan nyaman bagi masyarakat yang tengah beraktivitas atau beristirahat di malam hari.

Selain itu, kehadiran patroli ini juga diharapkan dapat menimbulkan efek pencegahan terhadap potensi tindak kriminal, ujar AKP Saefullah kepada awak media, Rabu (26/07/2023).

Dalam patroli ini, anggota Polsek Sindang melakukan pemantauan di berbagai lokasi.

"Pelaksanaan patroli mengambil rute acak, sebagai tanda hadirnya personel Polri di tengah masyarakat. hal tersebut demi menciptakan suasana yang aman, nyaman dan kondusif," sebut Kapolsek.

Dengan adanya patroli ini, Kapolsek berharap warga merasa lebih tenang dan terlindungi, khususnya di malam hari yang seringkali dianggap rawan oleh sebagian orang.

Pihaknya juga menyampaikan kegiatan Strong Point Wiralodra akan terus dilaksanakan secara rutin sebagai langkah preventif dan responsif dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polsek Sindang.

Diharapkan, kehadiran patroli ini dapat memberikan efek pencegahan dan meningkatkan kepercayaan serta kerjasama antara polisi dan masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif. Pungkasnya.